



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Dr. Florian Herrmann, Erwin Huber, Eberhard Rotter, Karl Freller, Josef Zellmeier, Jürgen Baumgärtner, Dr. Otmar Bernhard, Markus Blume, Norbert Dünkel, Alexander Flierl, Max Gibis, Klaus Holetschek, Sandro Kirchner, Manfred Ländner, Otto Lederer, Ludwig Freiherr von Lerchenfeld, Andreas Lorenz, Walter Nussel, Dr. Hans Reichhart, Dr. Harald Schwartz, Peter Tomaschko CSU**

Drs. 17/4396, 17/4724

Intensivierung der Bewerbung von Rettungsgassen bei Staus

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Rahmen vorhandener Stellen und Mittel die Information von Autofahrern über das korrekte Verhalten in Stausituationen hinsichtlich der Bildung von Rettungsgassen weiter zu verstärken.

Dabei soll insbesondere geprüft werden, mit welchen Maßnahmen (z.B. Informationen an Autobahnen und Kampagnen im Internet) bei Autofahrern bayernweit die wichtigsten Verhaltensregeln bei Unfällen, Pannen oder im Stau noch besser ins Bewusstsein gerückt werden können.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin